

## ガス食事も治療もしない 患者に

### 労災病院の医師全員辞表

治療はしない

大牟田労災病院では、一月十九日夜から、突然医師が一人もいなくなってしまったので、家族の会員表が二十三日、大牟田労働基準監督署長を追及したところ、六名の医師全員が辞表を出したことが明らかになつた。

一方、労災病院の大塚医事課長は、患者代表に「通院の人は天領病院にかわってもらひ、入院中の人が悪くなつた人は万田回復訓練所の三村先生にみてもらう」と語つてゐるが、三村医師は千葉市に住んでおり、例えは夜中に突然病状が悪化しても、實際は医師の診断は十九日以後は受けられない状態になつてゐる。

労災病院には、いわゆる「労災補償打ち切り」を受けられない人でござり、例えは夜中に突然病状が悪化しても、實際は医師の診断は十九日以後は受けられない状態になつてゐる。

労災病院には、いわゆる「労災補償打ち切り」を受けられない人

も二十一名もあり、この人たちを

食めて八十三名の患者の治療は十二月から放りだされてゐる。

二十三日午後、患者代表と会合した安河内所長は、「炭労と労働省の間の了解事項は知つてはいるが、患者の入退院は医師と患者の間でできるだけ、あんな了解事項など意味はない」と病人を放り出したことを当然のことのように口にした。

その上病院側は、二十九日から三十日、家族の会は総会をやり労災病院に三十日から座の込んだ。

この非人間的な処置に、基準監督署に抗議したといい、「あれは医療事業団のやることだから判らぬ」と無責任な態度を示した。

三十日、家族の会は総会をやり労災病院に三十日から座の込んだ。

この非人間的な処置に、基準監督署に抗議したといい、「あれは医療事業団のやることだから判らぬ」と無責任な態度を示した。

三十日、家族の会は総会をやり労災病院に三十日から座の込んだ。

この非人間的な処置に、基準監督署に抗議したといい、「あれは医療事業団のやることだから判らぬ」と無責任な態度を示した。

三十日、家族の会は総会をやり労災病院に三十日から座の込んだ。

この

は、

は、